

埼玉県戸田市における環境美化活動への取り組みについて

1. 当社(本社:東京都港区虎ノ門二丁目、社長:松下功夫)は、このたび、埼玉県戸田市(市長:神保国男)が推進する緑化活動「花と緑のまちづくり(注)」の趣旨に賛同し、CSR活動の一環として、JR戸田公園駅周辺の環境美化活動に取り組むことといたしました。
(注) 花と緑のまちづくり
戸田市が推進する緑化活動。生け垣や緑化フェンス等を設置する市民への補助金交付のほか、ヒートアイランド現象緩和のための屋上や壁面緑化への補助金交付、保存樹木の指定、花木・草花の無料配布、市内花壇の管理を行う「緑のボランティア」制度がある。
2. 具体的には、当社研究開発センター(所在地:埼玉県戸田市新曾南三丁目)の社員が多数利用しているJR戸田公園駅周辺の街灯に、ハンギングバスケット(吊り下げ型の花の寄せ植え)を設置し、それらを維持・管理することで環境美化に貢献しようとするものです。
3. 昨4月17日、関係者列席のもと、ハンギングバスケットの除幕式が行われ、目録の贈呈等が行われました。除幕式の概要は次のとおりです。
 - (1)開催日時:2008年4月17日(木)13:30~14:00
 - (2)場所:JR戸田公園駅前広場(埼玉県戸田市本町四丁目)
 - (3)列席者:戸田市長、戸田公園駅長、近隣町内会役員、戸田市内の中学生・幼稚園児、当社関係者など
 - (4)その他:当社常務執行役員(柏木保男)から戸田市長へ目録を贈呈
4. 当社は、各事業所において、地域の植栽活動や清掃活動などの社会貢献活動も行ってまいります。

●【参考資料】ハンギングバスケット除幕式の様子



ハンギングバスケット除幕式の様子



街灯に設置されたハンギングバスケット



除幕式列席者

(前列左から6番目が当社柏木常務、7番目が戸田市神保市長)